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О погоде на ближайшие дни рассказывает ректор
Российского государственного гидрометеорологи-

ческого университета Лев КАРЛИН

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

Повестка дня 3Вечерний ПетербургПонедельник, 7 апреля 2014

Обеспечить пассажирам право бесплатного посещения туалетов на автовокзалах и автостан-
циях за два часа до отбытия и в течение двух часов по прибытии предложил Минтранс РФ.
Для этого достаточно предъявить билет.

На погодном фронте — без перемен
НА ЭТОЙ НЕДЕЛЕ ТЕПЛА НЕ ПРЕДВИДИТСЯ

ВО ВСЕМ ЕСТЬ БАЛАНС, и природа не исключение. Так что не стоит ждать после мягкой
зимы и теплого марта столь же комфортного апреля. В ближайшее время значительных
перемен на погодном фронте не предвидится.

Петербург в начале недели будет находиться в тыловой части циклона, пришедшего в
выходные. Поэтому понедельник встретим в условиях пасмурной погоды, местами пройдут
дожди, дневная температура составит плюс 4 — 6 градусов, ночью — около нуля.

В дальнейшем ожидается переменная облачность. Но ни дождя, ни тем более снега до
конца недели не ожидается. Днем воздух будет прогреваться до 5 — 7 градусов тепла,
ночью же весьма вероятны заморозки до минус 1 — 2 градусов. По утрам на дорогах
гололедица.

Самые прохладные дни придутся на середину недели, когда днем столбики термомет0
ров не поднимутся выше плюс 4 градусов. Настоящее весеннее тепло стоит ждать лишь
через неделю.

Комитет Государственной думы по образо-
ванию рекомендовал депутатам принять в
первом чтении поправки к Закону «Об об-
разовании», которые возвращают практи-
ку поощрения выпускников медалями.

ГЛАВА профильного комитета Госдумы Вячеслав Ни-
конов напомнил, что согласно действующему Закону «Об
образовании» вопросами поощрения занимались Мини-
стерство образования и региональные власти. В мини-
стерстве решили, что отличникам будут выдавать спе-
циальные аттестаты. При этом регионам разрешили са-
мостоятельно вручать выпускникам знаки отличия за
успехи в учебе.

«Вопрос возвращения практики награждения медаля-
ми встал потому, что люди подняли этот вопрос. Отмена
медалей прошла через один из приказов Министерства
образования, — пояснил Никонов. — Но тогда очень мно-
гие посчитали необходимым, чтобы эта оправдавшая
себя практика была возвращена. Поэтому был внесен
законопроект, и он поддержан комитетом для принятия
в первом чтении».

«Я лично считаю: практика поощрения учащихся была
правильной», — прокомментировал Никонов возмож-
ность возвращения медалей в школы.

Апрель в этом году выдался холоднее марта.
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Выпускникам-отличникам
вернут золотые медали

А ПРИ ПОСТУПЛЕНИИ В ВУЗ СКОРО БУДЕТ
УЧИТЫВАТЬСЯ ЛИЧНОЕ ПОРТФОЛИО АБИТУРИЕНТА

Виктор Ан получит
в Питере квартиру

ЭТО СТАНЕТ ПОДАРКОМ
ОТ РУКОВОДИТЕЛЯ

СТРОИТЕЛЬНОЙ КОМПАНИИ
КВАРТИРУ в нашем городе получит Виктор Ан: шести0

кратному олимпийскому чемпиону по шорт0треку, который
завоевал три золотые медали на минувших зимних Играх0
2014 в Сочи, обещаны на берегах Невы апартаменты в 100
квадратных метров в Невском районе. Ан, по его словам, в
ближайшем будущем приедет в Питер за ключами.

Вообще0то новоиспеченный гражданин России к на0
шему городу не имеет никакого отношения, но своими до0
стижениями в Сочи он буквально влюбил россиян в себя
и в свой вид спорта (шорт0трек). Напомним, что на Олим0
пийских играх02006 в Турине южнокореец взял три золо0
та, но следующую Олимпиаду, в Ванкувере, вынужден был
пропустить из0за травмы — а затем его на родине «списа0
ли с корабля» как бесперспективного. Ан сменил и граж0
данство, и имя — и доказал, что это решение было гру0
бейшей ошибкой для Южной Кореи.

В подмосковном Новогорске Ану уже подарили таунха0
ус. Об этом недавно сообщил президент Союза конько0
бежцев Алексей Кравцов. Но одним презентом дело не
ограничилось. На очереди — Петербург.

Как выяснил корреспондент «ВП», квартиру Ан получит
в 350этажном небоскребе «Князь Александр Невский» —
это жилой комплекс на проспекте Обуховской Обороны на
пересечении с Рыбацким проспектом, поблизости от стан0
ции метро «Рыбацкое». Дом построен с применением со0
временных технологий, в стены даже встроена система
декоративной подсветки, есть панорамное остекление по
всему фасаду. Стоимость жилья — 2 682 600 рублей.

— Это была личная инициатива руководителя нашей
компании Федора Туркина, который очень впечатлен со0
чинскими успехами Ана, — заявила представитель стро0
ительной фирмы Марина Турыгина. — Туркин полагает, что
таких людей, как Ан, в нашей стране нужно удерживать.

Сам Ан еще не принял решения о продолжении спортив0
ной карьеры на следующий олимпийский цикл. Но его
будущее точно связано с Россией — он останется рабо0
тать тренером. Возможно, даже в Петербурге, где живет и
тренируется талантливая шорт0трекистка участница со0
чинской Олимпиады 160летняя Софья Просвирнова.

Иван РАЗУМЕЕВ, фото ИТАР-ТАСС

Глава комитета заметил, что инициатива по возвра-
щению медалей для отличников положительно повлия-
ет на поступление в вуз: «Наличие медали в перспективе
будет иметь значение, когда решится вопрос с так назы-
ваемым портфолио абитуриента, то есть списком тех до-
полнительных заслуг, которые будут учитываться при
приеме в высшие учебные заведения».

Новое портфолио выпускника может включать в себя
возрожденный значок ГТО, золотую медаль, грамоты и
письма благодарности, а также рекомендации от препо-
давателей. В итоге абитуриент сможет представить до-
полнительные документы при поступлении, что должно
положительно повлиять на решение вуза о зачислении.
Кроме того, представители высших учебных заведений
еще до окончательного решения о приеме абитуриента
в ряды студентов получат более подробную информа-
цию о выпускнике.

Это значит, что реформа по введению ЕГЭ все-таки
медленно, но верно признается неправильной. И по мне-
нию экспертов, в российской системе образования все-
таки главными приоритетами должны оставаться базо-
вые знания и интеллект выпускника, а не просто навыки
правильно ставить галочки в тестах.

Павел КИСЕЛЕВ
Фото ИТАР-ТАСС

Мы согласны на медаль!


